

Dodo et Dunloppillo - deux marques dans le même lit

by Usine Nouvelle - jeudi, octobre 24, 2013

<http://correspondances.fr/dodo-dunloppillo-marques-meme-lit/>

Échange de bons procédés dans la literie made in France : Dodo, le fabricant de couettes et d'oreillers lorrain, et Cauval, le breton spécialiste des matelas, échangent des marques pour développer leurs marchés en France et en Europe.

Propriétaire de Dunloppillo, Cauval produit les premiers lits pour bébés signés Dodo. Ce dernier prépare la première collection de couettes et d'oreillers Dunloppillo qui sera fabriquée par Drouault, sa filiale implantée au Mans.

Le site sarthois a finalisé cet été un investissement de 3,5 millions d'euros pour augmenter de 25% sa capacité de production. Basé à Saint-Avold (Moselle), Dodo compte parmi les leaders européens des articles de literie. Présent sur quatre sites, avec 550 salariés, il affiche pour 2012 un chiffre d'affaires de 89 millions d'euros. Poids lourd des matelas, Cauval, qui s'est rapproché en début d'année de l'italien Samsa, compte 3 000 salariés et 15 usines (cinq à l'étranger), et réalise un chiffre d'affaires de 430 millions d'euros.